

2021年2月15日

各 位

光陽産業株式会社

「当社社員の新型コロナウイルス感染確認と対応について」(第2報)

当社東京都品川区内(本社)に勤務する社員2名が新たに新型コロナウイルスに感染していることを確認いたしました。

感染した社員のうち1名は、2月3日に軽い体調不良を感じ、PCR検査を受けた結果、新型コロナウイルス陽性であることが2月7日に判明いたしました。なお、この社員は2月2日以降出勤していません。

感染したもう1名の社員は、体調不良はございませんでしたが、本社全社員を対象としたPCR検査において新型コロナウイルス陽性と2月9日に判定されました。なお、この社員は2月5日以降出勤していません。

また、当該社員2名との濃厚接触者は当社内にはおりませんでした。なお、当該社員2名には直近の海外渡航履歴はございません。

当社では社内外への感染拡大を抑止することを最優先とし、改めて当該オフィスの消毒作業を実施いたしました。また、念のため当該社員2名との業務上の接触の有無に関わらず、本社全社員を対象に再度一斉PCR検査を実施し、全員陰性であることを確認いたしました。

これまで同様、今後につきましても所管保健所をはじめ関係機関と連携して社員・ご家族の安全確保を最優先に、社内外への感染拡大防止に向けて最大限努力して参る所存です。

皆様方には多大なるご迷惑をお掛けしますことを重ねてお詫び申し上げますとともに、何卒ご理解・ご協力賜りますようお願い申し上げます。

以上